A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

CONCEP CAÑADELL i SALVIA en su calidad de Diputada de Junts per Catalunya, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

El Centro Europeo para la Prevención y Control de Enfermedades pidió a los estados miembros, desde el 24 de abril, que registren todas las muertes por la Covid-19, indiferentemente de si tienen lugar en un hospital, una residencia de ancianos o un domicilio. La mayoría de estados europeos ya han incorporado este criterio y en la actualidad todas las comunidades autónomas facilitan al Ministerio de sanidad esta información.

 ¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno se niega a facilitar los datos de defunciones diarias en residencias y domicilios, adicionales a las que se dan en los hospitales, tal como recomienda el Centro Europeo para la Prevención y Control de Enfermedades ?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 6 de mayo de 2020

Concep Cañadell i Salvia Diputada de Junts per Catalunya

Cinep (Charlett Strice

